



## 誕生冠を作りました

幼稚園生活初めての製作活動として誕生冠を作りました。「あいさんのごはん」とつぶやきながらのりの量を調整し、1ヶ月で寧に貼ることが出来ました。完成すると、「できたー! まさに見せる!」と 目を輝かせ満足気な子どもたちでした。誕生日に持ち帰りますので、保護者の皆様も楽しみにして頂ければと思います!!



## ご入園おめでとうございます

わくわくといっぱいの入園式から早いもので、3週間が経とうとしています。初めは、お家の方から離れる寂しさ、新しい環境への不安から、涙を流す姿もありましたが「少しすう」園生活にも慣れ、素敵な笑顔が見られるようになってきました。また、この3週間で自分で靴を脱ぎ履きすることや、ロッカーに名前が見えるようリュックを置いたり、手を挙げて元気に返事をすることなど、身の回りの生活習慣が身に付いてきています。今後も引き続き、一つ一つ出来たことを認め、自信に繋がるよう頑がっていきます。

日頃から、「幼稚園楽しい!」「幼稚園行きたい!」と子どもたちが思えるようクラスを作りたいと思います。よろしくお願ひいたします。

元気いっぱい  
Lilyくみさん

Lilyくみの子どもたちは身体を動かすことが大好きで、外遊びに行くことを伝えると「いえーい!」と声に出しゃがツポーズするほどです。外に出ると、滑り台やアスレチック、三輪車や砂場などなど自分の好きな遊びを見つけ、元気いっぱい遊んでいます。

~お知らせ~ 4月末をもちまして、佐野ゆめちゃんが退園されることになりました。新しい環境でも頑張ってくださいね。

## 面接懇談会、ありがとうございました

先日はお忙しい中、面談にお越し頂き、ありがとうございました。子どもたちのご家庭の様子など沢山聞かせて頂き、大変貴重な時間となりました。排泄面や給食の心配をされる声が多くありました。日々の活動を通して、一人ひとりに合った対応をさせていただきます。また、その様子をお伝えしていきますので、よろしくお願ひいたします。

## 1年間、よろしくお願いします

